



## Gros succès pour le Glass Lab Paris by Charles Costa

Plus grand showroom d'Ile-de-France dédié aux produits verriers sur-mesure, idéalement situé à Paris, le Glass Lab offre une déambulation exclusive sur 200 m<sup>2</sup> dans le monde du verre, décoratif et futuriste, résidentiel et tertiaire. Véritable éveil à la créativité pour l'aménagement intérieur et extérieur, ce nouvel espace a conquis les 45 architectes et décorateurs d'intérieurs invités avec le concours de la FFPV le 28 janvier dernier.

« Nous nous félicitons du succès de cet outil destiné à la prescription, aux professionnels et particuliers », souligne Alexandre Costa, Dirigeant de l'entreprise. Proximité et valorisation d'une expertise pointue, véritable ode à ce matériau aux multiples qualités et applications, Glass Lab met en scène et distribue les rôles hautement techniques et design du verre. La miroiterie Charles Costa fondée en 1920, réalise, dans ses ateliers, la majorité des produits exposés et possède plus de 250 T de verres en stock. Partenaire du réseau Glastetik, « levier important » pour Alexandre Costa, la visite de la vitrothèque se poursuit à 360 ° sur [www.glass-lab-paris.com](http://www.glass-lab-paris.com)

actualités

